

Dandim 0829/Bangkalan Hadiri Pelantikan 146 Kades Tahap II Tahun 2023

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

May 29, 2023 - 19:28



Dandim 0829/Bangkalan berfoto bersama Forkopimda dan 146 Kades usai pelaksanaan prosesi pelantikan

BANGKALAN, - Sebanyak 146 Kepala Desa yang terpilih pada Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Tahap II tahun 2023 dilantik oleh Plt. Bupati Bangkalan. Pelantikan 146 kepala Desa dilaksanakan di Gedung Pertemuan Rato Ebhu, Jalan Jend. Ahmad Yani, Bangkalan pada Senin (29/05/2023).



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memberikan ucapan selamat kepada para Kades yang dilantik

Seperti diketahui, Pilkades serentak tahap II telah dilaksanakan pada hari Rabu (10/05/2023) yang lalu. Hadir dalam pelantikan 146 Kepala Desa terpilih tahap II se-Kabupaten Bangkalan Periode tahun 2023-2029, antara lain, Drs. Mohni, MM (Plt. Bupati Bangkalan), Letkol Kav Taufik Dwinova, SE (Dandim 0829/Bangkalan), AKBP Febri Isman Jaya, SH, SIK, MIK (Kapolres Bangkalan), Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, SE, M.Tr.Opsla (Danlanal Batuporon), Kepala DPMD Jatim, Kepala Bakesbangpol Jatim.

Hadir pula H. Muhammad Fahad (Ketua DPRD Bangkalan), Dr. Fahmi SH. MH (Kajari Bangkalan), Ibu Ernila Widi Kartikawati SH, MH (Ketua PN Bangkalan), Kepala PA Kab.Bangkalan di wakili oleh Purnama Kurniawan (Panitera Muda).



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE usai pelantikan 146 Kepala Desa terpilih, menuturkan, “Pertama-tama saya mengucapkan puji syukur kehadiran Allah Subhanahu wata’ala, akhirnya tahapan pilkades tahap II atau gelombang 2 tahun 2023 di Kabupaten Bangkalan dapat terselesaikan dengan baik dan lancar. Hal ini ditandai dengan tahap akhir yaitu pelantikan kepada 146 Kepala Desa yang kita laksanakan bersama-sama hari ini.” Tutar Dandim.

“Saya secara pribadi serta seluruh keluarga besar mengucapkan selamat, kepada seluruh kepala Desa yang dilantik pada hari ini. Selamat atas amanah jabatannya, secara resmi sudah sah disandang atau di kukuhkan kepada masing-masing Kepala Desa.” Sambungnya.

“Selamat bertugas menjalankan amanah sebagai kepala Desa, mudah-mudahan amanah tersebut dapat dijalankan dengan baik, diberikan kemudahan dan bisa menjalankan tugasnya penuh sampai dengan nanti purna.” Harap Komandan Kodim 0829/Bangkalan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan mengajak seluruh masyarakat untuk melupakan persaingan yang terjadi dan bersama-sama untuk membangun untuk menjadikan Bangkalan lebih baik lagi ke depannya.

“Mari kita lupakan persaingan yang terjadi kemarin selama pelaksanaan pencalonan ataupun saat pemungutan suara, Mari sama-sama kita bersatu untuk membangun wilayah, membangun Kabupaten Bangkalan untuk lebih baik lagi kedepannya. Sekali lagi, saya ucapkan selamat.” Ajak Dandim mengakhiri.